



*Lapin de chair par excellence, le Néo-Zélandais est une race très appréciée pour son tempérament calme et sa solidité.*

## LE NÉO-ZÉLANDAIS BLANC

Contrairement à ce que pourrait laisser supposer son nom, cette race très répandue dans les élevages est d'origine américaine. Elle entre dans la plupart des croisements des souches françaises élevées pour la chair. Le corps très développé présente des râbles bien remplis. La musculature est compacte, répartie régulièrement sur une ossature forte. La fourrure uniforme et dense est blanche. Le poids est de 4 à 4,5 kg.

**BON À SAVOIR :** cette variété est le type même du lapin de chair bien râblée et prolifique. Croisez le Néo-Zélandais avec des Fauves de Bourgogne, vous obtiendrez des sujets hybrides à la robe noire dont la croissance rapide est vraiment très rentable.

## LE BLEU ET LE BLANC DE VIENNE

Ces deux races très proches ont été créées en Autriche. Le Bleu a été présenté pour la première fois dans son pays d'origine en 1895 et le Blanc en 1907. Ils ont été reconnus en France en 1926. Ces deux beaux lapins possèdent une musculature compacte et puissante, portée par une forte ossature. La fourrure est dense, souple et fine, les yeux d'un gris bleu intense. Chez le bleu, on recherche des reflets ardoise. La femelle porte un fanon. Le poids pour les deux sexes varie entre 4 et 5 kg.

**BON À SAVOIR :** les lapins de Vienne sont des animaux moins rapides à élever que le Fauve de Bourgogne, mais leur chair est excellente. Ils s'adaptent assez mal à l'élevage sur grillage, car leurs pattes sont assez fragiles.



*L'excellence de la viande du Bleu de Vienne et son superbe aspect compensent sa très faible prolificité.*

## En pratique...

**L**ES RACES MOYENNES de lapins se caractérisent pas des reproducteurs d'un poids optimal oscillant entre 4 et 5 kg à l'âge adulte. Ce format est très apprécié car il assure une bonne productivité et une rentabilité suffisante. La croissance est un peu moins rapide que celle des races de taille géante, mais les lapins moyens sont bien plus proli-

ifiques. Vous les élèverez sans problème dans des clapiers de type traditionnel mais ils vont aussi bien s'adapter à la technique sur grillage. Dosez bien l'alimentation des races moyennes afin qu'elles développent de la chair au détriment de la graisse. Ce sont des races très utilisées comme souche pour la production intensive.

## LE FAUVE DE BOURGOGNE

Les premières traces de l'élevage de cette variété très rustique ont été découvertes en Bourgogne au début du XIX<sup>e</sup> siècle. Le corps de ce lapin très équilibré, est ramassé et massif, avec une musculature très puissante et une ossature forte. La fourrure dense, plutôt lustrée, se pare d'un beau fauve roux uniforme. Le poids moyen chez les deux sexes est de 4 à 4,5 kg. il doit toujours être inférieur à 5 kg et supérieur à 3,5 kg.

**NOTRE CONSEIL :** la chair ferme et serrée de cette race solide est considérée comme étant une des meilleures. Les qualités d'élevage de ce lapin sont bonnes, avec une croissance souvent satisfaisante. C'est un lapin très rustique qui peut vivre en plein air sans problème. Une race à privilégier pour débiter.